

- Le programme de réduction des émissions d'anhydride sulfureux du Canada est en bonne voie et il est même en avance sur ses objectifs. Quant au plafonnement des émissions convenu pour 1994-2000, le programme se déroule tel que prévu. L'administration et les entreprises américaines ont fait de grands efforts pour mettre en oeuvre le programme sur les pluies acides. Ils sont en train de mettre en oeuvre un programme progressif de réduction des émissions d'anhydride sulfureux dans les centrales électriques, conformément à l'entente.
- Le Canada et les États-Unis participent à un certain nombre de programmes visant à dépolluer et à protéger l'environnement des Grands Lacs. Le Canada se réjouit à l'idée de poursuivre la coopération avec les États-Unis en vue d'améliorer la qualité de l'eau des Grands Lacs.
- Les deux pays collaborent à la gestion des parcs nationaux et des sites historiques situés à cheval sur la frontière, de même qu'à la protection de la harde de caribous de la Porcupine.
- Par ailleurs, le Canada et les États-Unis font la promotion des objectifs qu'ils partagent en matière d'environnement à des tribunes multilatérales comme la réunion des ministres de l'Environnement du G-7 qui se tiendra à Hamilton, en Ontario, dans le courant de l'année.